

## La première fois sur des skis :

Pour certains, c'était la première fois qu'ils étaient sur des skis ! Au départ, on ressemblait tous à des pingouins, on ne savait pas rester debout, on tombait tous comme des mouches.

Les débutants étaient avec les moniteurs, Stéphane et Alain. On apprenait à marcher, à freiner, à avancer, à tourner, bref, à skier. Au bout de 2 heures, la plupart des débutants se débrouillaient correctement.

La dernière heure, on a arrêté les exercices pour skier seul sur une petite piste, la piste 'ourson', c'était le meilleur moment ! En 3 heures, on a appris énormément de choses.

Leçon à retenir, on apprend vite à skier !

Aurélien Brochet,

Pierre Simoni

